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"2017, año de1.15° Aniversario de la Gesta de Malvinas:
Honor y Gloria a nuestros Héroes, ayer, hoy y siempre".
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COMEJO DELIBEWRIVI

DE CIVDAD DE 14.7-WAIA

911inuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del

Cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente municipal,

don Walter Vuoto, en relación al asunto 666/2017 del registro de esta Institución.

A tal efecto remito adjunto a la presente copia del asunto mencionado,

solicitando la intervención correspondiente por parte de las áreas del Departamento
Ejecutivo Municipal.

Sin otro particular, saludo con mi más atenta consideración.

MINUTA DE COMUNICACIÓN CD N° 4 3	 /2017.-

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 14/06/2017.-
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Grupo madres Chic III Academia

1	
Gb-N-CEJD wt. .— .AN I 1.: USnUAIA

MESADE EN;RADA IZOISLATIVA
ASUNTOS NORESADOS...	 ..._  , 

Ushuaia 30 de mayo del 2017

Sr. Presidente del Concejo Deliberante Ushuaia

Don. Juan Carlos PINO

Los abajo firmantes, grupo de Padres de la Academia Chic, le

solicitamos a usted y por su intermedio a quien corresponda, la posibilidad de cedernos un

stand en el evento a realizarse en la NOCHE MÁS LARGA, en la ciudad de Ushuaia.

Lo recaudado se destinara a sumar fondos para realizar un viaje

programado en el mes de septiembre del corriente año, de los chicos de CHIC III Academia

Dirigida por la profesora Sonia Capón, donde se realizan actividades tales como Danza, Teatro,
Canto, Tap, entre otras.

El viaje será para participar de un encuentro de danzas organizado por

el studio Flavio Mendoza donde los chicos podrán mostrar los talentos de la provincia, como

asi también participar de seminarios y continuar formándose, capacitándose, fortaleciendo de
esta manera la cultura que nos representa.

Sin otra particular saludamos a usted muy atentamente y quedamos a la espera de su
respuesta.
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